
関西学生就職指導研究会 2022 年度第 7 回役員会議事（要旨） 

 

日 時 ： 2022 年 8 月 5 日（金）16：00～17：15 

会 場 ： オンライン 

出席役員： 13 名 

欠席役員： 3 名 

 

(１) 夏季研修会について 

8月 26日開催予定の夏季研修会について、実行委員長より現在までの進捗状況等の報告がなされた。 

次に実行委員長より、新型コロナウイルス感染症急拡大を受け、一部の会員校からオンライン開催 

等の可能性やその際の会費等の取り扱いなどの問い合わせがあった旨説明がなされ、出席者に意見を

求めた。 

 これに対して各出席者より意見が出され、注意喚起をしつつ感染症対策を徹底したうえで対面にて

実施することとなった。 

 

(２) 就活エージェントに関する意見交換 

会長より、株式会社リクルートを介して日本人材紹介事業協会新卒紹介協議会から書面にて、 

新卒紹介サービス等について意見や要望等を聴きたい旨面会の申し出があったとの説明がなされた。 

面会日については 10 月 3 日となり、関西学生就職指導研究会として対応したいとの説明がなされ、 

出席者に意見・要望等を求めた。 

 これに対して、出席者より就活エージェントにかかる次の意見・事例等が出された。 

① 事例等 

・内定承諾を強く迫る。 

  ・容易に内定辞退させてもらえない。 

  ・スポーツ系エージェントを利用した卒業生が複数同時に離職した。 

・学生を介してグループラインなどを作成。 

・無料診断サイトに登録した後、電話連絡があり面談予約をした。その後、面談辞退したいとの申し

出に対して対応してもらえない。 

・しつこくて困るという学生からの申し出に対し、キャリアセンターから連絡をした。 

・紹介企業の偏りが目立つ。 

・ナビサイト利用の際、事前に登録欄にチェックがあり気づかない。 

・エージェントであることを学生が認識せずに利用している。 

② 意見・利用状況等 

・ナビサイト登録のあり方について改善が必要。 

・積極的に活用していない。 

・過去に当会で案内されたトラブル事例を活用して学生に案内している。 

・定期的に注意喚起している。 

・就職協定を締結してイベントを実施している。 

・求人紹介企業を精査し、その後の状況を報告いただいたうえで協力いただいている。 

・スポーツ系エージェントに関してクラブ指導者に周知している。 



・キャリアセンター主催で体育会系合同企業説明会を実施している。 

・誓約書を交わしたうえで協力いただいている。 

 

 (３)その他 

 ① 会員校との情報交換会（7月）について 

    7 月 29 日に開催された会員校との情報交換会（７月）について、実行委員長より次の報告がな

された。 

  ・参加者 32名 

  ・アンケート回収 28名 

  ・アンケート内容 

    Ｑ次回も情報交換会があれば参加されたいですか。 

Ａ是非とも参加したい 21名。都合が合えば参加したい 7名。参加しない 0名。 

Ｑご希望される実施時期についてお聞かせください。 

Ａ7月、8月、10月、11月が複数。 

② 会員校との情報交換会（9月）について 

事務局長より、会員校との情報交換会（9月）の実施時期について出席者に意見を求めた。 

これに対して各出席者より意見が出され、11月 15日に開催することとなった。 

③ 内定承諾についてのトラブル事案について 

内定承諾についてのトラブル事案について意見交換がなされた。 

以上 

 


